

## **150-jähriges Gründungsjubiläum 2026 geplant**

Am Samstag, den 11.03.2023 fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Winden in Stauden statt. Hierzu kamen zahlreiche Vereinsmitglieder und Ehrengäste, darunter erste Bürgermeisterin Sissi Schätz und der Landrat Max Heimerl. Der erste Vorstand Florian Ott berichtete über die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres, wie zum Beispiel die Windner Summawiesn, das Kesselfleischessen und der Besuch andere Feuerwehrfeste. Außerdem verkündete er, dass im Jahr 2026 das 150-jährige Gründungsjubiläum der Feuerwehr, das 50-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr und die Einweihung eines neuen Mehrzweckfahrzeuges gefeiert werden soll. Hierzu soll demnächst ein Festausschuss gegründet werden, um die Planungen voranzutreiben. Des Weiteren wurden die ehemaligen Vorstandsmitglieder Stefan Bachmaier (14 Jahre Schriftführer), Johannes Schex (10 Jahre Jugendwart), Helmut Huber (10 Jahre Jugendwart und 14 Jahre 2. Vorstand) geehrt. Ebenso würdigte Florian Ott, Martin Ellinger und Johann Ellinger als langjährige Vereinsmitglieder und Kommandanten. Der erste Kommandant Georg Zeller berichtete von 31 Einsätzen im Jahr 2022. Insgesamt zählte die Freiwillige Feuerwehr 1663 ehrenamtliche Stunden. Die Feuerwehr beschaffte im vergangenen Jahr eine neue Verkehrsabsicherungstafel. In diesem Jahr sind wieder einige Übungen mit Atemschutz und Technischer Hilfeleistung geplant. Des Weiteren teilte der erste Jugendwart Christian Hartinger die Aktivitäten der Jugendfeuerwehr mit, wie zum Beispiel den Besuch des Technischen Hilfswerkes in Mühldorf am Inn, der Aufbau eines Löschangriffes und die Teilnahme am Wissenstest. Insgesamt besuchen derzeit 17 engagierte Jugendliche, davon acht Mädchen die Jugendfeuerwehr in Winden. „Um den Nachwuchs, mache er sich derzeit keine Sorgen“, so Jugendwart Christian Hartinger weiter. Der Kassier Robert Graßl ergänzte die Versammlung mit dem aktuellen Kassenstand des Vereines. Die Vorstandschaft wurde daraufhin einstimmig entlastet. Abschließend richteten die erste Bürgermeisterin Sissi Schätz, der Landrat Max Heimerl, die Kommandanten der FF-Haag Thomas Göschl und der FF-Allmannsau Heinrich Wagner Thomas ihre Grußworte an die Freiwillige Feuerwehr Winden. Explizit hervorgehoben wurde die Jugendarbeit, auf die die Feuerwehr sehr stolz sein kann. Die Verantwortlichen blicken auf ein erfolgreiches Jahr 2022 zurück und bedankten sich für die regen Beteiligungen an den Übungen und den Festivitäten. „Wir freuen uns auf das bevorstehende Jahr 2023, denn auch hier stehen wieder einige Feste und Übungen an.“ so Florian Ott abschließend. BB



v.l. Georg Zeller (1.Kommandant), Helmut Huber (ehem. Stellv. Vorstand), Johannes Schex (ehem. Jugendwart), Stefan Bachmaier (ehem. Schriftführer), Florian Ott (1. Vorstand). Nicht auf dem Bild Martin Ellinger und Johann Ellinger